



Los 10 miembros que recibieron la medalla de la Academia ayer: Salvador González, Juan Manuel Cachaza, Alejandro Esteller, José María Luengo, Beatriz de Pascual-Teresa, José Pedro Marcos, José Martínez, José María Recio, Arturo San Feliciano y Jesús San Miguel./FOTOS: BARROSO

EVENTO ■ REAL ACADEMIA DE FARMACIA DE CASTILLA Y LEÓN

La crisis obliga a los farmacéuticos a “olvidar” la receta electrónica

■ El presidente del Consejo de Colegios de Farmacéuticos regional, Jesús Aguilar, explicó que con un tercio de las oficinas en peligro de viabilidad no se puede plantear este servicio

ALEJANDRO SEGALÁS

El presidente del Consejo de Colegios Profesionales de Farmacéuticos de Castilla y León, Jesús Aguilar, aseguró ayer en el acto de entrega de medallas de la Real Academia de Farmacia de Castilla y León que “los farmacéuticos tenemos que olvidarnos de la receta electrónica, debido a que con la actual crisis económica no es posible ponerla en marcha en la Región”.

En la actualidad, la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León tiene en marcha un proyecto piloto en La Cistérniga (Valladolid), aunque en sus previsiones estaba que algunas farmacias salmantinas, en especial las urbanas, ya tuvieran este servicio el año pasado, pero realmente el Sacyl ha parado este programa y Castilla y León es una de las pocas regiones españolas que no cuenta con la aplicación real de esta mejora tecnológica.

Además, Jesús Aguilar destacó que “un tercio de las farmacias de Castilla y León tienen un gran peligro de viabilidad económica provocado por la crisis económica y las medidas de recorte que han llegado al sector por parte del Gobierno”.

El marco de estas declaraciones fue el Paraninfo de la Universidad, donde en la tarde de ayer recibieron la medalla de la recién creada Real Academia de Farmacia 10 nuevos miembros. Salvador González, Juan Manuel Cachaza, Alejandro Esteller, José María Luengo, Beatriz de Pascual-Teresa, José Pedro Marcos, José Martínez, José María Recio, Arturo San Feliciano y Jesús San Miguel recibieron ayer su medalla, aunque Salva-



Hermina, Gómez Canga Argüelles, Hernández Ruipérez, Guisasaola, Sacristán y Murillo, presidiendo el acto.



Lleno en el Paraninfo de la Universidad ayer.

dor González hizo de portavoz al leer el discurso de ingreso titulado “Biofilms y sus repercusiones en Edafología y Sanidad”.

Por su parte, el presidente de la Real Academia de Farmacia, Carlos Gómez Canga Argüelles, explicó minutos antes del comienzo del acto que “uno de los objetivos es intentar recuperar el patrimonio de las boticas monásticas para aglutinarlo y conservarlo”.

No obstante, Gómez Cangas Argüelles también recalcó que tener esta institución supone un apoyo a los investigadores en el ámbito farmacéutico, aunque el nuevo organismo se centrará más en las conferencias más humanísticas para divulgar el saber farmacéutico.